

## INFORME

El pasado jueves 22 de abril de 2021, salí de la ciudad de San Luis Potosí rumbo a la ciudad de Puebla de Zaragoza; para asistir al Manifiesto Nacional de Autoridades Electorales; durante mi trayecto tomé una desviación debido a un colapso del puente peatonal en la carr. 57 México- Querétaro en el tramo cercano a la enramada municipio de santa maría del río.

Al llegar a mencionada ciudad, me hospedé en el hotel sede Hilton Garden Inn Puebla Angelopolis. Por la mañana del viernes 23 comencé con las actividades del evento donde compartí un fructífero intercambio de ideas con mis compañeros de los distintos opies del país.

El día sábado 24 regresé a la ciudad de San Luis Potosí.

ATENTAMENTE



**MTRO. MARCO IVÁN VARGAS CUÉLLAR**  
CONSEJERO ELECTORAL